令和3年度ヤングカレッジ中央

》活動報告人

6月3日(木)「開講式」

4月・5月のお試し講座を終え、いよいよ今年度のヤングカレッジ中央がスタートです!

例年より多くの新規受講生を迎え、開講式を行いました。みんなで自己紹介を行い、 ドキドキの初顔合わせになりました。





6月10日(木)「スポーツで仲良くなろう!ソフトバレーボール」

今年度一発目は、スポーツ!みんなでソフトバレーを行いました。

スポーツが得意な方もそうでない方も、チームの仲間と目いっぱい体を動かしました!暑い日だったので、休憩を取りながら熱中症にも気を付けて行いました。開講式よりも少しは仲良くなれたでしょうか?





6月16日(水)ミーティング①前半の計画を立てよう!

今回は、前半の活動のミーティングを行いました。今年度初の水曜日開催でしたが、 たくさんの方が集まり、アイディアをいただくことができました!

今後、皆さんのアイディアを反映しながら、楽しい企画を行っていきます! 秋にも改めて後半のミーティングを行うので、やりたいことがある方はぜひヤングカ レッジ中央まで!





6月24日(木)ヤンカレ交流会!

当初、コミュニケーションの講座を予定していましたが、急遽、交流会に変更して 活動しました。

数字が答えになる質問合計100を目指し、相手のパーソナルなことを知ることができる「なんとぴったり!ゲーム」や「ワードウルフゲーム」を行いました。

まだ話したことがなかった人ともお話しができ、良い時間になりました♪



